



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	2	06/05/2023	LEGISLATIVO

Corcholatas, presentes en la ceremonia

PUEBLA.— Las tres corcholatas de Morena: Adán Augusto López, Claudia Sheinbaum y Marcelo Ebrard, acompañaron al presidente Andrés Manuel López Obrador a esta capital.

El titular del Poder Ejecutivo inició sus actividades ayer, donde se destacó la participación del secretario de Gobernación, quien tuvo una plática amplia con el gobernador Sergio Salomón Céspedes.

En este encuentro también estuvieron presentes Rosa Icela Rodríguez y Luis Crescencio Sandoval, secretarios de Seguridad Ciudadana y de la Defensa Nacional, respectivamente, y el canciller Marcelo Ebrard.

En entrevista, Sheinbaum Pardo descartó que haya fractura en Morena, una vez que se conozca al candidato presiden-

cial para 2024, por lo que confió en la unidad partidista.

A pesar de formar parte del gabinete presidencial y ser poblana, no asistió María Luisa Albores, titular de la Semarnat, tampoco el coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier, tampoco el presidente de la Mesa Directiva del Senado, Alejandro Armenta, quienes también son originarios en esta entidad.

Cabe destacar que sombrillas y gorras con la frase: "Ahora es Adán Augusto", fueron repartidas entre las personas que ocuparon las banquetas de la calzada Zaragoza. No faltaron mantas y lonas en los costados de puentes vehiculares y peatonales, con la misma leyenda.

Respecto a ello, el secretario de Gobernación se deslindó de esta campaña; "cuando me entero, mando a tomar foto para presentar la denuncia correspondiente".

— Fernando Pérez Corona